



Unser Ausflug ins jüdische Museum (von Yazen Klasse 5a)

Wir haben einen Ausflug ins Jüdische Museum gemacht. Wir sind mit dem Schulbus gefahren. Erstmals gab es bisschen Probleme mit dem Bus, weil da nur ein Bus gekommen ist. Eigentlich haben wir zwei Busse bestellt. Wir sind ca. 10:12 h dort angekommen. Es waren vier Polizisten da, die das jüdische Museum bewacht haben. Wir mussten 10 Minuten warten bis wir rein durften. Aber erstmal wurden unsere Rucksäcke durchsucht aus Sicherheitsgründen. Wir durften nicht mit unseren Schuhen reingehen, nur mit Stoppersocken oder man bekommt Schuhschoner. Die Leute haben uns von der Arche Noah erzählt und sie haben die Arche nachgebaut. Und sie haben uns viele Tiere gezeigt, die früher mit der Arche Noah gefahren sind. Ich bin in einer riesigen künstlichen Schlange geklettert. Die Arche Noah war ein großes Boot.

